

夢を紡ぎて

上田市立長小学校

学校だより

令和6年1月31日

三学期がスタート！

1月9日(火)に3学期がスタートしました。始業式では、1年生と3年生の代表児童が新年の決意と目標を発表してくれました。校長先生からは、「希望の光」という題で「1月1日に発生した能登半島地震と羽田の航空機事故では、深い悲しみの中で、救助活動のおかげでかけがえのない命を助けることができ、日頃の訓練の大切さとどんな状況でもあきらめないことが大切である。」とお話ししていただきました。そして、「3人の代表児童のように頑張りたいことを一つ決めて皆さんも頑張って3学期をまとめの大事な学期にしてほしい。」というお話がありました。



残りの登校日は31日しかありません。学年のまとめを大事にして、それぞれ新しい学年へと向かっていきたいと思います。

「野球しようぜ」

ロサンゼルス・ドジャースへの入団が決まったメジャーリーガーの大谷翔平選手より寄贈していただいたグローブ3つが本校にも届きました。9日(火)の始業式の日に、校長先生より全校の児童に紹介していただきました。始業式では、6年生3人がグローブを使ってキャッチボールをしました。1年生より全学年にグローブを回し、子どもたちでさっそく休み時間などに活用させてもらっています。グランドで野球をする児童が増えました！（大谷効果！）

大谷選手の想い「野球しようぜ」を大切にして、大切に使っていきたいと思います。

大谷選手から届いた子どもたちへのメッセージです。

この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムをご紹介するためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

野球しようぜ。

大谷翔平



体力向上目指して～子どもたちも先生たちも一緒に～

体力向上のため、朝の全校運動の時間に体力づくりをしています。12月20日(水)は、運動委員会が流す音楽に合わせて、校庭を子どもたちも、先生たちも一緒に走りました。1月17日(水)は、体育館で「縄で体を動かそう」ということで、館内をいくつかのコーナーに分け、自分のレベルに応じたところで取り組み、学年関係なく、混ざりながら運動することができました。



大縄では、上級生が縄を回したり、下級生に声をかけたりして学年が混じって一緒に飛び姿も見られました。それぞれが、自己発揮している姿がたくさん見られました。とても寒い朝でしたが、心も体もぽかぽか温まりました！

スケート教室、スキー教室

1月22日(月)は、1~3年生のスケート教室、26日(金)は、4~6年生のスキー教室が行われました。

どちらの行事も、天候にも恵まれ大きなケガもなく無事に終えることができました。子どもたちも長野県ならではのウインターポーツの楽しさを十分に味わうことができました。保護者の皆様には、様々な面でお支えいただきありがとうございました。なお、スケート教室につきましては、市民の森スケート場が本年度で閉鎖となるため、来年度以降につきましては検討中です。決まり次第連絡したいと思います。



初の試み！なかよしペア読書会 やっと実現させることができました！



12月21日(木)の図書館の日に、図書委員会企画の「なかよしペア読書会」を行いました。

1年生の教室に行くと、6年生が自分で選んだ絵本を1年生に読んでいました。最初は、正面から読み聞かせていましたが、途中からは、1年生の横に行って自分も物語の中に一緒に入り込んで読んでいる姿がありました。1年生も、自然とお話を引き込まれていました。

なかなかできなかった企画でしたが、やっと実現させることができました！



5年生小中連携授業(算数)がスタート！



上田市の小中連携授業として、5年生が真田中学校の小澤洋介先生に算数を教えてもらっています。

さっそく割合の復習からスタートしました。忘れていた子も多く、先生や友達にヒントをもらいながら解いていました。

この事業は、①中学校進学に向けて課題となる単元を中心に定着を図るため、専門の先生に教えてもらう。②中学校数学への見通しをもって授業に臨み、スムーズに移行できるようにする。これが目的です。3学期19時間ほど小澤先生に教えていただく予定です。



防犯カメラ贈呈式

12月の学校だよりも紹介しましたが、本校に防犯カメラが設置されました。その贈呈式を19日(金)に真田KOA(株)真田の郷様、上田警察署生活安全課長様、防犯協会様ダイドードリンコ(株)様、上田市教育委員会学校教育課そして、本校からは校長、教頭、児童会長が参加して校長室にて行いました。

感謝状を校長先生より、真田KOA(株)真田の郷様に贈呈し、児童会長の中島市乃さんよりお礼の言葉を伝えさせていただきました。

児童の安心・安全のためにこれから大切に使わせていただきます。



保護者の皆さまへ

長小学校では、子ども達が安心して学び合いながら生活できるように、職員の非違行為防止研修を職員会議後に継続的に行っております。体罰やセクハラ・パワハラ等へ細心の注意をはらって教育活動を行っておりますが、ご心配な点などありましたら、遠慮なく相談窓口の校長・教頭等へご相談ください。内容についての秘密は厳守いたします。